

Communiqué

Succès de l'émission de nouvelles parts (novembre 2021)

Au terme de la période souscription du 12 au 23 novembre 2021, l'émission de 401'215 nouvelles parts a été intégralement souscrite. Le nombre de parts en circulation s'élève désormais à 7'623'091. La libération et la cotation des nouvelles parts est effective au 30 novembre 2021.

L'émission a ainsi permis de lever près de CHF 60 millions qui seront utilisés pour le financement des projets en cours (à Echallens et à Gland) et la réduction de la dette hypothécaire du fonds.

Nous remercions tous les investisseurs pour la confiance renouvelée dans le cadre de cette augmentation de capital.